

とうざん



有田町立有田小学校 校長 松本 成浩

いよいよゴールデンウィークが始まります。新しい学年が始まり、慣れないことも多くて心身ともにそろそろ疲れがたまってきた頃かもしれません。大人も同じだと思います。焼き物関係のお仕事では、ゆっくりされる時間も少ないのではないかと思います。皆さん少しでもリフレッシュできる時間が過ごせるといいですね。

交通教室開催 自分の目でしっかり確認を！！

4月20日、交通教室を開催しました。まず全校で警察署の方から道路横断の仕方や自転車に乗るときの注意などを聞き、後半は低学年と中・高学年の2班に分かれて実技訓練を行いました。低学年は、道路の歩き方、横断歩道や踏切の渡り方の練習をしました。基本となるのは、自分の目で左右の安全確認をしっかり行うことです。「車が来るかもしれない」という意識で行動してほしいです。中・高学年は、自転車の乗り方について学びました。自分の安全確保はもちろん、加害者にならないための運転の仕方を身に付けてほしいです。



1年生が学校探検をしました

1年生が2年生に案内してもらいながら、学校探検をしました。初めて見る物や部屋、仕事の様子など、興味深そうに見ていました。学校生活を楽しめているようです。



ゴールデンウィーク中の町中での過ごし方について

本年度も有田陶器市が中止となり、寂しい感じがしています。ただ、昨年とは違い、感染対策を取りながらある程度のお客さんが見えになるのでは、という話も耳にします。はっきりとは分かりませんが、いずれにしても、町中では特にマスクを着用し、密集や密接を避けて、必要に応じ手洗い、手指消毒等の感染防止対策を取りながら過ごしてほしいと思います。焼き物店やその他のお店なども営業のために商品の陳列等をされると思いますが、他のお客様の邪魔になるような行動をしたり、不必要に商品を触ったりすることがないように気を付けてほしいと思います。